

menos en lo que a Iyyu(h) se refiere. Pero aún en caso afirmativo la urbe resurgió después pujante. Sabemos que, hacia el 402 de la Hégira (1011-1012 E.C.), el fata Muyahid de Denia acuñó moneda en nombre propio en Iyyu(h), ciudad englobada en sus dominios. La histórica emisión, primera de los reinos de taifás y realizada cuando todavía subsistía el poder califal, ha sido estudiada, así como otras posteriores relacionadas

con la misma ceca, por el profesor Mateu y Llopis(8).

La urbe albaceteña subsistió en siglos posteriores. Se la menciona esporádicamente, incluso en fuentes cristianas. Así, con ocasión de la campaña de Alfonso VI en socorro de la guarnición cercada en Aledo. Todavía en el siglo XIII, poco antes de la definitiva conquista castellana, el poeta Abu-l-Hassan-Hazim entre

HELLÍN.- Panorámica de la Ciudad.

